

OPINIÓN | Otros

Un rezo por la paz

Agrupación General de Hermandades y Cofradías de Priego

Miércoles 20 de agosto de 2014 - 12:30



El pasado lunes 18 de agosto tuvo lugar la concentración y rezo del Santo Rosario en las inmediaciones del Llano y en la Parroquia Nuestra Señora de La Asunción, a favor de las víctimas del genocidio que se está llevando a cabo con los cristianos en Irak.

El acto comenzaba con la lectura de un manifiesto en el que se recogían las palabras del Papa Francisco sobre lo ocurrido: “Todo esto ofende gravemente a Dios y a la humanidad. ¡No se odia en nombre de Dios! ¡No se hace la guerra en nombre de Dios! Todos nosotros pensando en esta situación, en esta gente, recemos en silencio”. A continuación comenzaba el rezo colectivo del Santo Rosario, en el que participaron más de 400 personas, resultando momentos muy emotivos, compartidos por gente de todas las edades. Fue un acto de concienciación, en el que se puso de manifiesto que con la palabra se puede solucionar todo y que la violencia nunca tiene justificación, ni consecuencias positivas.

Por ello, desde la Agrupación de Cofradías surgió esta iniciativa, que inmediatamente secundaron las catorce hermandades de nuestro pueblo y todos los fieles que quisieron acercarse por una buena causa. Los cristianos debemos estar al lado del que más sufre y estar unidos por estas injusticias. Damos las gracias a todo aquel que quiso estar con las víctimas y se acercó a acompañarnos en este día. Ojalá que con el tiempo sepamos ver que la paz y el diálogo es la solución a todos los males del mundo.